

知的生産の技術7

041122

記者の人が気になった

知的生産」とは一体どういうものか定義しているなら話をしたい。そしてこの講義がどんな理由で知的生産につながっているのか何度か説明頂かないと毎回の講義のポイントを見失ってしまいそう

大学生は自由だけど自由な時間をどれだけ有効活用するかによって4年間が全く違うものになるだろうと思う

大学に入ってから時間が経つのが早く感じる。ぼやぼやしてたらあっという間に4年間経ってしまいそう

この1週間2時間確保しようと努力してみた。難しかったが長くて充実したものにできる時間だと思った

今日は1年生の私には内容の薄いものになってしまった。これから3年間で有意義な大学生活を作っていきたい

大学で熱中しているものは何か?と聞かれると答えられるものがない。毎日忙しいのに

TVで「成功したい人には雑学が必要だ」とあったが先生はどう思いますか

宮城大に入って面白かったけど無駄な時間を過ごしている気がしました

大学生活はあっという間でした

まさに脳内モルヒネに侵されていると思った

大学生活は目標をきちんと立てないとただ時間を無駄にする

タイフ1

大学生活。これからもっと経験を積んでいきたい

毎日のEピリドがあまり良かった

あまりいい人生ではなかったような気がします

これからの大学生活が楽しみ。熱中したり影響されたり何かを見つけない

タイフ2

挫折によって人は新たな挑戦ができるんだなあと感じた

大学生の人間関係って難しい

大学に入って始めた活動が達成 やりがい 生きがいになりつつある。これからも自分を成長させる手段として頑張っていこうと思う

先週1週間「Aランク-Aタイム」を心掛けてみたが、中々上手いかなかった。今週も頑張ってみよう

大学生活は、どれも鮮明に思い出された

本学からまだ1級建築士が生まれていないのがかなりショック

今までの自分の過去を振り返ると 波乱万丈だった

日記をつけようかと本気で思った

大学生活を考え図に表したことはこれからの大学生活の指針になった

大学生活は、まだ半年なのにとっても濃い。ゲ-テの言葉とてもいい。そういう言葉を集めたものをプリントにしたい

みんながみんな他人には知りえないほどのものを背負っているのだと実感

タイフ3

日経新聞の取材が入り少し緊張した

やりがい積み重なって生きがいになると聞いてそういわれるとそうなのかもなあと実感

知的生産の技術7

041122

先生の話す色々な人の人生観や生き方がとても勉強になります。何かインタビュー集や対談集、エッセイなどのオススメの本があったら教えてください

これから3年間自分がどう成長していくのだろうと考えた。入学してあっという間の8ヶ月だったので、毎日大切にしていきたい

紙に書き出してみると今までで一番内容が薄いものになってしまった。何か頑張れるものを見つけないかと思う

大学に入って半年しか経っていないので、それほど濃い内容がない。つまらない自分史になりそうだ…

大学生活は自分にとってインスピレーションを沢山感じることができた時間なのではないかと思う

大学での「出会い」や熱中していることはまだないのでこれから見つけたい

大学に入ってから色々な出会いがあった。友達のアドバイスを一杯もらった。やはり人生は色々な出会いにより変わると感じる

タイプ3

先生が、生きる指針としている名言ベスト10。一言コメント付きでプリントにして欲しい

大学を振り返るとは考える内容の重みが違うように思えた。一人暮らしを始めて強くそう思う

大学生活が意味のないものにならないように色々なことに関わり経験を積んでいきたい

大学で何をやってきたのか」という質問に今は答えられない。何もしていない現状何もしようとしてない現状にものすごく焦りを感じた

ネットになりたいたい。時間にルーズになってしまった

入学当初の気持ちを思い出した。あの頃は何に対してもやる気があったなあ

誰の人生にしる一言では言い表せないと感じた

タイプ4

大学生活が、もう少しで折り返し地点であることに気がついた。後悔しないように今しかできない事をやろうと思う

山本寛斎氏についての文章を見て、人間として素晴らしい人だと思った

失恋も今思えばいい経験です

大学入ってすごい早さで色々なことがあったなと感じた

大学生の間に、絶対何かをやり遂げてみようと思った

先生自身の話はもういいです

実際に自分史を提出するのはいつ頃でしょうか？他人の自分史を読んだことがないので自由な形式でいいのでしょうか？

今日はいつもと違う人と違う人数で話をした。野田先生楽しみです

「これが答えられる人はいない就職できる」という話を聞いたのが非常に良かった

タイプ5

ゲーテの言葉が胸にジーンときた

自分から行動しないとあっという間に時間が過ぎる

これから3年半どんなことがあるんだろう

自分から変えなくてはいけないと思う

遅刻してきたので大変申し訳なく思う

大学生活、心機一転で頑張っていきたい

知的生産の技術7 041122

記者の細川さんも
瞑想して欲しかった。
また、アグレッシブさにも
驚いた

自由な時間ができた分
今までできなかったこと
(映画、音楽、本)が
できて、充実したと思う
その影響で価値観が
変わったし、色んな
視点を得たように思う

これから色んなことに
挑戦して
自分史に書けるような
成果をあげたい

仕事をこなす時
自分を科学者、哲学者と
使い分けて取り組むのは
素敵な発想だと思った

熱中できるものが
ないので、早く見つけたい。
将来についてもはっきり
決めてないので決めたい

何かをやり遂げると
もっと何かに
取り組んでみたいとい
意欲がわくと思う

尊敬できる人が
いないことは
寂しいね

大学では
密度の高い
毎日を送りたい

これからもっともっと
いろんな経験をして
思い出を一杯作りたい

大学は出会いが多い。
一つ一つの出会いを
大切にしていきたい

まだ半年なので
書くことが
少なかった…

最近日本史に
はまっているが
歴史に名を残す
武将や政治家にも
大きな失敗があり
それに比例して
偉業も成し遂げて
いると思った

タイプ別職業一覧を
見たら、タイプ9にも
思えてきた

失敗を恐れずに
様々なことに
挑戦していきたい

大学生は
自由な時間が
多くてラク

今のままでは
いけないと
改めて思った



大学時代の
話をしていて
自分には熱中して
やってきたものが
一つもないことを
改めて知った

挫折経験が多くて
反省した

この大学に入って
本当に良かった

自分の指針が
定まっていない

空間の課題に
サークルなど多忙な毎日

色んなことを幅広く
経験していきたい。
そのための時間が
持てないのが
ちょっと悩みだ

タイプ別の職業は面白いけど
それで決め付けてしまうのは
ダメだと思う。その職業に
就くことで、逆に性格が
変わることもあると思う

配布プリントで
自由時間に何をするのが
好きなのかという所が
全く同じだったので驚いた。
自分は完璧
タイプ7だと思った

瞑想中に大切なことを
いくつも思い出した。
自分と向き合い
自分を再発見した気分。
やっぱり瞑想の時間は
いいですね

大学で
何をしてきましたか？
と問われたら
自分は自信を持って
「～をしました」と
言えることがない

この1年間は
とても濃いものに
なっていると感じた

大学では
より一層個の力が
見られてると思った



もう11月も終わりで
大学4年間も
あっとゆー間に
終わりそうです

Aタイムを意識した
生活を送ってみた。
生活にハリがでた。
しばらく頑張って
みようと思う

今回考えてみて
自然と出てきた言葉が
「個性をもつ」だった

今回は
いつも以上に
ためになった

バイトも始め
お金を稼ぐことの
大変さを知った

後3年間
色んな思い出を
つくっていきたい

もっと友達を増やしたい

大学楽しいね

知的生産の技術7 041122

資料に大河ドラマとか連ドラの表があるがあまり「比」を見ない私には、あまり役に立ちません…

タイプ8

今までで一番今の自分に近いことなのでより多く話せた

大河ドラマの「武蔵」が懐かしかった

もう少しちゃんと大学に来ようと思った

明日死ぬつもりで生きなさい by マルトマガンジ-」が心に残った

今まで何をしていたんだろうと思った。もっとしっかり充実した生活を送りたい

タイプ9

まだ入ったばかりなのでそこまで思い出はないと思ったが、濃いものだったので、ビックリした

最近バイトが決まりとてもとても嬉しいです。マジ稼ぎたいです

今までで一番新しい記憶だったのでかなり鮮明に浮かび上がってきた。もっと能動的になろうと思った

最近講義をさぼりがちなので反省してます

残された時間は長いようで短いので何か行動したい

意外と最近のことって思い出せないこともある

あっという間の4年間なんだろうなあ

永遠に生きるつもりで「学びなさい」は本当にきました

一人暮らしをして親や家族の大切さを改めて実感した

本当に今やらなければいけないことは何か？ やりたいことは何か？

?

寛齋さんのようにサインパンで自分のやりたいことなどを書いてみたいと思った

5分間で思い出せないほど前期には出来事が沢山あった

充実した大学生を送っていると実感した

失敗訓がとても参考になった。私もこれから実行したいと感じた

もっと中身のある大学生を送らないと何も修得できないと少し焦った

つまらない。もう嫌だ

短期記憶障害

大学になると自分についてあまり書けなくなった。ということは、記憶記録に残るようなことをほとんどしてないということだ。そろそろ何かしなければ動き出さなきゃと思った

自分は1年生の中で積極的に活動している方だと思う

残り少ない大学生活をどのように過ごすか考えていくべきだと思う

今はまだ大学生活を振り返る時じゃないと感じた

75歳の探検家の話を聞いて探検もいいと思った

何年も前の事を思い出すよりも最近のことを思い出す事の方が大変

何をすることも一つ一つ貴重な経験ととらえ大切に過ごそうと思った

プリントの職業の中で自分がやりたいものは一つも含まれておらず自分のタイプに疑問をもった

この半年ちょっととても成長した気がする

入学して半年だけ色々な出会いがあった